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实现新突破 彰显新作为
要要要区人大常委会 2018 年工作综述

一年来袁在中共金坛区委
的领导下袁区人大常委会深入
贯彻习近平新时代中国特色
社会主义思想袁忠实履行宪法
和法律赋予的各项职责袁以
野人大基础建设年冶为主题袁以
野五问工作法冶为抓手袁始终坚
持围绕中心尧服务大局袁团结
带领全体人大代表袁为推进金
坛经济社会高质量发展尧高速
度增长和民主法治建设发挥
了积极作用遥

一是制度体系规范建设
得到强化遥 区人大常委会年
初就出台了叶关于开展野人大
基础建设年冶 活动的实施意
见曳袁从制度建设入手袁夯实
人大履职的基础遥 着重建立
健全涵盖议事决策尧 重大事
项决定尧法律和工作监督尧人
事任免尧 代表工作尧 建议督
办尧基层基础尧机关管理八个
方面共 23项工作制度袁初步
形成了制度健全尧职责清晰尧
程序规范尧 运转高效的制度
体系和工作格局遥

二是人大依法监督工作
得到实化遥 区人大常委会牢
固树立政治意识尧大局意识尧
法治意识尧责任意识袁紧紧围
绕区委中心工作袁 精选政府
性投资重点工程及建设资金
安排尧野十三五冶 规划纲要中
期评估尧乡村振兴战略实施尧
司法监察体制改革等工作作

为监督重点袁 审议时坚持问
题导向尧 目标导向尧 效果导
向袁 有力地促进全区高质量
发展遥 2018年袁举行常委会会
议 7次袁 审议议题 29项袁作
出决议决定 8项曰 举办主任
会议 13 次袁听取野一府一委
两院冶10个专题工作报告遥围
绕法院执行工作开展专题询
问袁对经信尧统计尧规划尧科
技尧 民政 5个政府组成部门
开展工作评议遥 出具审议意
见书和工作建议书 18份袁评
议意见 5份袁询问意见 1份袁
均得到及时回复和有效落
实遥 全年 191件代表建议已
经解决或正在解决的占
93.7%袁代表满意率达 100%遥

三是代表主题实践活动
得到深化遥 组织动员在坛的
全国尧省尧市尧区尧镇 5级人大
代表开展野助推两个加快尧人
大代表在行动冶 主题实践活
动袁 全区 5 级 700 余名人大
代表切实发挥自身优势袁积
极参与项目引进袁 主动服务
项目建设袁 涌现出了一批勇
于改革创新尧模范带头袁善于
建言献策尧 为民代言的先进
典型袁在蜂巢新能源尧鹏辉锂
电尧东方日升尧胜伟策等重点
项目推进过程中袁 处处涌现
出人大代表的身影遥 在 2018
年 8 月 4 日举办的第二期
野人大代表论坛冶上袁安排部

分人大代表交流心得体会袁
为全体代表树立了榜样和示
范遥 同时袁持续深入开展人大
代表 野走访服务选民月冶野主
任接待代表日冶活动袁鼓励全
体代表既要走出去尧 又要沉
下去袁深入走访调研袁及时反
映民意袁 提升为民代言水平
和为民履职实效遥 精心组织
15场不同类型共计 170名代
表参加的野听百案尧议百事尧
评百员冶活动遥 组织在坛的全
国尧省尧市三级人大代表赴溧
阳开展异地对口视察袁 看变
化尧找短板袁学经验尧鼓斗志袁
进一步激发代表履职的责任
感和使命感遥

四是镇街人大工作考评
得到量化遥 镇尧街道人大是最
基层的人大组织袁与代表和群
众的联系也最为紧密袁其工作
质量关系到基层民主法治的
进程遥 因此袁区人大常委会努
力推动镇尧街人大依法规范履
职遥在常州范围率先出台了有
关考评办法袁对全区 6镇 3街
道人大组织袁以及区人大代表
进行野百分制冶量化考评遥开展
基层人大工作 野一镇一品牌尧
一街道一特色冶创建袁各镇人
大全面推行为民办实事项目
代表票决制袁 朱林镇尧 金城
镇尧 儒林镇等相继推出代表
参与网格化社会治理尧 镇级
人大专题询问尧 工作评议等

特色亮点工作遥 同时袁 推进
野人大代表之家冶提档升级和
野代表联络工作站冶规范化建
设袁要求每个镇尧街道打造一
个野示范之家冶遥目前袁全区 29
个野代表之家冶尧106 个野代表
联络工作站冶 全部建成并验
收达标投用遥

五是人大机关自身建设
得到优化遥 用好用活野人大讲
堂冶尧野人大代表论坛冶两个载
体遥 截止目前袁已开设野人大
讲堂冶16讲袁野人大代表论坛冶
两期遥 坚持 野请进来尧 走出
去冶袁 组织机关干部集中学
法袁邀请优秀代表现身说法袁
赴武汉大学举办人大干部能
力素质提升班遥 同时袁积极开
展解放思想大讨论活动袁组

织经常性学习研讨袁 全年形
成高质量的调研报告 25篇袁
为区委尧 政府提供了积极的
决策参考袁 其中袁叶关于金坛
盐穴资源开发利用管理的调
研报告曳 获区委主要领导批
示肯定袁 相关建议正在加快
得到推进落实遥 另有 8篇调
研成果入选常州市调研成果
精选汇编袁 入选数量和质量
位列各辖市区第一遥 启用人
大常委会会议电子表决系
统袁创建野金坛人大冶微信公
众号袁 加强人大机关网站建
设袁向叶人民与权力曳等省和
常州市级报刊台网投稿 90
余条袁 报送数和录用数均位
于辖市区前列遥
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